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‘Par délégation du ministre en charge de l'alimentation

Certificat d’Habilitation
N° D99/008

Révision : 4 motif : changement de numéro de dossier

Le CEMAFROID atteste que l’entreprise ! Cemarnom certifies that the company:

COLD CAR
Strada Paniate 1
15040 OCCIMIANO - ITALIA

est habilité au titre des dispositions des articles L. 231-1 et R. 231-59-6 du code rural et de la péche
maritime relatifs au contréle technique du transport des denrées alimentaires sous température dirigée :

Is authorized in respect of the article 1. 231-1 et R. 231-59-6. Of the French rural maritime law and the French decree 2007-1791 dated 19" December 2007
Jor the activities of :

Constructeur d’engins isothermes / réfrigérant / frigorifique / de petits conteneurs de moins de 2 m® pour le
transport de denrées périssables
Constructeur de dispositifs thermiques pour le transport des denrées périssables

Monteur de dispositifs thermiques sur engins, opérateurs de mise en service de dispositifs thermiques pour
le transport de denrées périssables

et a procéder aux demandes d’attestations de conformité technique ATP ou nationales dans le systéme
DATAFRIG ainsi qu’a la fabrication des marques réglementaires

Manufacturer of non mechanically refrigerated equipment / mechanically refrigerated equipment / small containers of less than 2 m3 Jor the transport of
perishable foodstuffs

Manufacturers of thermal appliances for the transport of perishable foodstuffs
Thermal appliance to equipentent fitters, thermal appliance commissioning operators for the transport of perishable foodstuffs

and for demanding ATP or national technical certificate of compliance using DATAFRIG system and production of relevant mandatory marking

Sur le site suivant / on the foliowing site of :
COLD CAR
Strada Paniate 1 - 15040 OCCIMIANO - ITALIA

Ce certificat est valable du 13/12/2013 jusqu’au 10/12/2016

This certificate is valid from 2013/12/13 yntil 2016/12/10
La Présj Cemafroid SAS
~

TECNEA SAS représentée par son président
Gérald CAVALIER

Fait a Fresnes, le 05/11/2014

e certificat pourra éfre suspendit ou retiré avant sa date d'échéance dans les cas prévus par la réglementation. Powr vérifier & tout moment
la  validite  de ce certificar, consulter la liste des opératenrs attestés

sur le site de [l'autorité  compétente
http:/Avwvw.autoritecompetente ATP.cemafroid fr
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